
民政事務局局長探訪葵青區（附圖） 
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  民政事務局局長曾德成今日（七月二十一日）到訪葵青區，了解區內居民對

社區設施的意見。 

 

  曾德成今日下午先後參觀了區內備受市民歡迎的長發社區中心及荔景社區

會堂。參觀期間，他分別與參加跳舞班及太極班的居民傾談，聆聽他們對社區中

心和會堂設施的意見。 

 

  長發社區中心樓高五層，地下設有可容納三百七十人的禮堂及兩間活動室供

地區團體租用，其餘樓層則租予不同社福機構，為區內居民提供多元化服務；而

荔景社區會堂亦有一個可容納二百三十人的禮堂及活動室。 

 

  曾德成表示，為了讓居民可以享用更優質的社區服務，民政事務總署運用了

地區小型工程的撥款，提高上述社區中心和會堂的設施水平。除了提升舞台、燈

光和音響設施外，加裝投影設備等工程亦已經完成，多項設施亦會進一步優化，

例如加裝隔音玻璃窗。 

 

  曾德成表示，社區會堂一直深受巿民歡迎，隨着設備不斷提升，地區團體可

舉辦更多不同種類的活動，滿足居民需要。 

 

  曾德成下午亦前往青衣青鴻路遊樂場視察，聽取康樂及文化事務署人員介紹

遊樂場的特色。該遊樂場屬葵青區重點地區小型工程，佔地約二千六百平方米，

於二○一○年開放予公眾使用，場內設有兒童單車徑、兒童遊樂設施、太極研習

區、足健徑及有蓋休憩處等，讓區內居民有更多休憩空間。 

 

  他說：「特區政府一向十分重視社區建設，我們會繼續與區議會及地區團體

緊密合作，聽取他們對社區設施的意見，令設施更臻完善。」  

          

  曾德成亦參加了一個由地區組織舉辦的座談會，了解居民對區內居住環境的

意見。 

完 
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